



Conditions et effets d'une relation de confiance

Vendredi 13 octobre 2017

au Domaine provincial - rue Armand Dewolf, 2 à 1357 Hélécinne

Retenez déjà la date de ce colloque



Dans nos sociétés contemporaines, les institutions d'accueil et d'accompagnement occupent une place particulière. Insérées dans le secteur « non-marchand », leur visée consiste, pour certaines, à marquer un « temps d'arrêt » réflexif à des bénéficiaires - enfants, adolescents, adultes - afin d'ouvrir à ceux-ci les conditions d'une autre destinée que celle qui les a conduits dans ces structures : handicap, troubles du comportement, échecs scolaires, violences, addictions, etc...

Pour d'autres, la visée représentera plutôt un accueil ou encore un travail d'accompagnement.

Mais comment se décaler d'un discours commun sur les symptômes présentés régulièrement comme déficitaires par les normes sociales sans une rencontre, une rencontre au cas par cas, une rencontre où la confiance autorise la constitution de ce point d'où le bénéficiaire peut se voir autrement... et s'inventer un autre avenir ?

Comme il n'existe pas de savoir établi sur la question, ce colloque propose de mettre au travail, par des exposés et des ateliers, les conditions et les effets d'une relation de confiance au sein d'institutions aussi différentes qu'un SRJ, un SAJA, un SAI, un SRNA-SRA et qui, au contraire de la stigmatisation, fait appel à la créativité et à la singularité.

Contacts : sante@brabantwallon.be – 010 23 61 96 – 0472 69 92 94

A l'initiative des SRJ « Les Tilleuls » et « La Boussole », le SAI « Le Chemin », les SRA-SRNA « Le Colombier » et le SAJA « Les Acacias ».